

## K9クラブ愛媛さんとの交流



4月14日(土)K9クラブ愛媛さんのかわいいわんちゃんたちと交流しました。だっこしたり、なでてみたり、訓練の様子をみたり、わんちゃんたちと楽しい時間を過ごすことができました。K9クラブ愛媛の皆さんありがとうございました。



## それぞれの外出(4月~6月)

今年の1月から、利用者様の希望される場所へいっしょに外出する、「個別外出」をはじめました。「少し遠出をしたい。」「電車に乗ってみたい。」「お寿司を食べに行きたい。」など、利用者様のご希望を叶えていきたいと思っています。



## TOON音<sup>2</sup>さんの演奏

4月27日(金)TOON音<sup>2</sup>さんに来ていただき、トーンチャイムの演奏を披露していただきました。素敵な音色にみんなで聴き入っていました。TOON音<sup>2</sup>の皆さんありがとうございました。



6月13日(水)ツインドーム重信で行われたナイスハートふれあいのスポーツ広場に参加しました。風船バレーやロープ送りで体を動かした後は、落語や歌を楽しみました。



## ナイスハートふれあいのスポーツ広場



5月27日(日)愛媛県障害者スポーツ大会に三恵ホームから13名の方が参加されました。10名の方がメダルを獲得しました。

